

Sounds Fair-Konzert

Von Tanja Bruening

16. Mai 2018, 00:00

Musik

**MENSA IM SUITBERTUS-GYMNAS
MITTWOCH, 16. MAI 2018, 19.30**

SOUNDS FAIR

CHORMUSIK

POETRY SLAM

INSTRUMENTALSOLISTEN

FAIR TRADE PRO

VOKALSOLISTEN





Am Mittwoch, dem 16.05.2018, fand das zweite „Sounds Fair“- Konzert an unserer Schule statt. „Sounds Fair“ ist eine Kooperation zwischen dem Schülerchor unter der Leitung von Herrn Verhoeven und der Fairtrade-AG, die von Herrn Schmitz-Arenst geleitet wird.

Wie auch im letzten Jahr, beim Debüt der „Sounds Fair“- Reihe, waren Musikbeiträge des Chors, Instrumental- und Gesangbeiträge von Schülerinnen und Schülern sowie ein Poetry Slam, diesmal zum Thema „Bewusstsein für Fairtrade“ zu hören. In der Pause konnten sich die Zuhörer und Musiker am Buffet der Fairtrade-AG mit Kuchen, Fairtrade-Limo und Wein stärken und sich auch über das Angebot der Fairtrade-Hoodies informieren.

Sowohl die Musik, die sich thematisch am Bewusstsein für die ganze Welt orientiert hat, als auch der Fairtrade-Gedanke, der durch den Poetry Slam auf den Punkt gebracht wurde und der unsere Schule als die erste Fairtrade- School Deutschlands schon seit Jahren prägt, haben eine unvergleichbare Atmosphäre der Besinnung und des Zusammenkommens als Schul- und Weltgemeinschaft geschaffen.

Wir freuen uns schon auf ein drittes „Sounds Fair“-Konzert, das -wie die beiden ersten Konzerte dieser Reihe - ein perfektes Spiel zwischen aufgelockerter Stimmung und Besinnung darstellen wird.

Klara und Kosima Krause

Zweites SoundsFair-Konzert am Suitbertus-Gymnasium

Am Mittwoch, den 16.05.2018, fand das Konzert „Sounds Fair“ zum zweiten Mal in der Mensa unserer Schule statt. Hierbei handelt es sich um eine Kooperation des Schülerchors und der Fairtrade-AG.

Der Chor begeisterte das Publikum mit acht Stücken, dazu gab es auch Auftritte von Instrumental- und Vokalsolisten. Sowohl Klavierstücke, als auch Gesang und ein Poetry-Slam waren Teil des Programms, sodass der Abend sehr abwechslungsreich war.

In der Pause sowie vor und nach dem Konzert wurden von der Fairtrade-AG Brezeln, Kuchen, Muffins und Getränke, wie z.B. fairer Wein oder faire Limo verkauft; die Einnahmen werden selbstverständlich an ein soziales Projekt gespendet, das von den Mitgliedern der AG ausgewählt wird.

Wichtig ist auch, dass einige der musikalischen Beiträge von Teilnehmern der Fairtrade-AG vorgetragen wurden, da die Texte Themen beinhalteten, die zum Nachdenken und Reflektieren des eigenen Konsumverhaltens anregen sollten. So fragte Hannah Vahlenkamp in ihrem Poetry-Slam-Beitrag, ob sich denn seit dem letzten SoundsFair-Konzert wirklich etwas im eigenen Denken verändert hätte, oder ob man nicht doch leicht wieder in alte Verhaltensweisen zurückfallen würde.

Es war wirklich schön, Musik mit sozialem Engagement und einer starken Botschaft zu einen und den Gedanken des fairen Handels zu verbreiten. Unser Ziel war nicht nur das Gestalten eines schönen Abends, sondern auch, ein größeres Bewusstsein für die Problematik bei den Zuhörern zu schaffen.

Bericht: Anna Dührsen, Mitglied der Fairtrade-AG